

Resolución del Consejo de la IS sobre Guinea-Bissau

La Internacional Socialista constata con preocupación el deterioro de la situación económica y social en Guinea-Bissau, agravada por la disolución inconstitucional del Parlamento y la violación constante de los derechos y libertades fundamentales de los ciudadanos y de los partidos políticos, comprometiendo el funcionamiento normal y regular de las instituciones del Estado democrático de derecho.

Al PAIGC, partido miembro de la Internacional Socialista, que ganó las elecciones legislativas del 4.6.23 con mayoría absoluta, se le impidió gobernar por un golpe de Estado constitucional provocado por el Presidente de la República, que instaló un Gobierno por iniciativa propia que no respeta la voluntad popular expresada en unas elecciones libres, justas y transparentes.

La Internacional Socialista reitera su declaración sobre la situación política en Guinea-Bissau del 5.12.23, condena una vez más todas las violaciones mencionadas y exige la reapertura inmediata de la Asamblea Nacional Popular, el restablecimiento del Gobierno legítimo del PAIGC, así como el retorno a la normalidad constitucional de las instituciones del Estado.

La IS hace un llamamiento a la comunidad internacional, en particular a la CEDEAO, la Unión Africana y las Naciones Unidas, para que apoyen la aplicación de medidas para la restauración del orden constitucional y democrático en Guinea-Bissau.